

BIG ISSUE

Ramses L Tundan: Partai PRIMA Siap Ikut Berkompetesi Dalam Pesta Demokrasi Tahun 2024

Indra Gunawan - BIGISSUE.ID

Feb 10, 2022 - 09:47



Ramses L Tundan, Ketuaanya DPW Partai Rakyat Adil Makmur (PRIMA) Provinsi Kalimantan Tengah

PALANGKA RAYA - Pesta Dokmokrasi Rakyat Indonesia, untuk memilih Calon Anggota Legislatif, Presiden serta Kepala Daerah, secara serentak tahun 2024,

tidak begitu lama lagi.

Tentunya, sejumlah Partai Politik (Parpol) sudah mulai melakukan langkah - langkah strategis dalam upaya memenangkan suara simpatisan masyarakat di Negara ini.

Bagi partai besar, tidak akan sulit untuk melangkah dalam hal merekrut anggota maupun simpatisan yang dapat mendulang suara.

Tidak terkecuali untuk Partai baru, seperti Partai Rakyat Adil Makmur (Partai PRIMA), baru ikut dalam pilkada serentak nantinya.

Walaupun belum dikenal akan visi misinya kedepan, Partai PRIMA diharapkan bisa menjadi salah satu partai baru yang dapat diperhitungkan nantinya.

Ketua DPW Partai PRIMA Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Ramses L Tundan, menyakinkan bahwa Partai PRIMA bisa mendapat perhatian dari masyarakat, khususnya Kalteng dalam menyampaikan solusi serta anspirasi politik.

"Secara Administrasi keanggotaan di Kalteng, sudah sangat matang dalam menghadapi Pilkada serentak 2024 nantinya, berbagai targetpun sudah ditentukan, terutama pemenuhan kursi pada pemelihan legislatif (Pileg)," Katanya kepada media ini, Rabu (9)2/22).

Lanjutnya, Partai PRIMA di 13 Kabupaten dan 1 Kota, Kalimantan Tengah, sudah terstruktur, dalam waktu dekat ini akan segera melaporkan kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU), setempat.

"Keanggotaan sudah rampung, dan dalam waktu ini, kami akan melaporkan ke KPU, baikpun Provinsi Kalteng ataupun Kabupaten / Kota," ungkap Ketua DPW Partai PRIMA Kalteng ini.

Sebagai Partai Millenial, pihaknya juga terus membuka diri kepada siapa saja yang ingin bergabung ke Partai PRIMA. Partai tersebut dideklarasikan oleh sejumlah eks pengurus pusat Partai Rakyat Demokratik (PRD), termasuk mantan Ketua Umum PRD Agus Jabo Priyono yang menjabat sebagai Ketua Umum PRIMA.

Selain Agus, Sekretaris Jenderal PRD periode 2015-2020 Dominggus Oktavianus Kiik juga bergabung ke PRIMA, sebagai sekretaris jenderal. Dikutip dari situs resmi Prima, prima.or.id, partai tersebut diprakarsai oleh sejumlah gerakan sosial, serikat buruh, aktivis/tokoh Islam, pelaku usaha kecil dan menengah, kaum profesional, aktivis perempuan, serta anak-anak muda.

Partai PRIMA berdiri setelah munculnya keresahan dari para aktivis mahasiswa melihat situasi bangsa dan negara yang dinilainya belum sesuai dengan mimpi para pendiri bangsa.

"Kehadiran Partai PRIMA, dikancah perpolitikan tanah air nantinya, bisa menjadi kehausan Masyarakat dalam mencari keadilan dan pemerataan pembangunan bisa diobati, karena Partai PRIMA adalah partainya rakyat biasa, yang selalu berpihak ke masyarakat," jelas Ramses L Tundan, yang juga seorang aktivis.

Dedy Suwandy, Sekretaris DPW PRIMA Kalteng, menyampaikan hal yang senada, jika saat ini pihaknya tengah merampungkan kerapian struktur di seluruh tingkat kabupaten/kota.

Dalam waktu dekat, pihaknya juga bakal melakukan Deklarasi di tingkat Provinsi Kalteng sekaligus menandakan jika Partai PRIMA siap bertarung di Pemilu 2024.

"Terstruktur dan dinamis, ini penting sebagai kebutuhan verifikasi KPU nantinya. Deklarasi juga sebagai ajang kampanye dan memperkenalkan Partai PRIMA kepada masyarakat Kalteng Khususnya,"kata Sekretaris DPW Partai PRIMA ini.(//Indra)